

Die Klassensprecherkonferenz hat entschieden

Sonntag, den 05. Juni 2022 um 08:20 Uhr

Zu Beginn des Schuljahres haben wir uns mit der Durchführung des Laufabzeichens beim Wettbewerb "Lauffreudigste Schule" beworben. Mit einem Durchschnitt von 10,11 km pro Kind haben wir als Schule den vierten Platz belegt und wurden dafür mit 400 € belohnt! Über die Verwendung des Geldes, das für Sport- und Spielgeräte eingesetzt werden durfte, hat die Klassensprecherkonferenz entschieden. Ein neues Fußballtor, ein weiteres Pedalo und viele kleine Spielsachen vom Diabolo über das Jojo bis zum Klassenfußball ergänzen daher nun unsere Spieleausleihe. Diese kann in jeder 1. Pause genutzt werden und wird von den Schülerinnen und Schülern der 4. Klasse organisiert.

